

Auf Grund selbst begangener Dienstpflichtverletzungen, wie Dienstantritt im ange-trunkenem Zustand, Schlafen während des Dienstes, und mangelndem Durchsetzungsver-mögen besaß er keine Autorität.

Da diese Probleme der Leitung der Dienst-einheit und dem Kaderorgan bekannt waren, ist für Oktober 1987 die Entbindung von seinen funktionellen Pflichten vorgesehen gewesen. Diese Entbindung mußte zu einem früheren Zeitpunkt erfolgen, zumal eine einsetzbare Kaderreserve vorhanden war.

Die Arbeitspläne, insbesondere der Referats-leiter Sicherung und Kontrolle, weisen den Mangel auf, daß sie hinsichtlich ihren Terminstellungen und festgelegten Ver-antwortlichkeiten noch nicht in dem er-forderlichen Maße konkret ausgestaltet sind und demzufolge eine exakte Abrechen-barkeit erschweren.

Damit im Zusammenhang muß durch die Refe-ratsleiter Sicherung und Kontrolle die Kontrolle der Dienstdurchführung der Si-cherungs- und Kontrollposten flexibler